

FR EN

Nous utilisons des cookies pour sécuriser votre connexion, faciliter votre navigation et réaliser des statistiques de visites. Pour obtenir plus d'information sur les cookies et comment vous y opposer, [visitez notre page de politique de cookies](#).

Gérer mes cookies

REQUIS
SEULEMENT

ACCEPTER TOUT

VOTRE CONTACT



Mike CAMUS

Responsable International Desk Moyen-Orient, Turquie

L'ACCOMPAGNEMENT DU GROUPE CRÉDIT AGRICOLE



Dernière mise à jour, août 2023

L'International Desk Moyen-Orient assure l'accompagnement des clients professionnels et entreprises du groupe Crédit Agricole au Qatar en apportant des informations et conseils bancaires et non bancaires et son assistance pour les ouvertures de comptes et la mise en place de financements.

Le Desk s'appuie sur la présence de Crédit Agricole CIB à Doha ainsi que sur Commercial Bank of Qata, une banque locale de premier rang.

LES MOYENS DE PAIEMENT



Avec le Qatar

Chèque d'entreprise

Chèque de banque

Virement SWIFT

Lettre de change/SBLC

Billet à ordre

Remise documentaire

Crédit documentaire

Utilisation

Faible / Nulle

Faible / Nulle

Courante

Déconseillée

Déconseillée

Déconseillée

Courante

LES CONSEILS DE L'INTERNATIONAL DESK



Généralités

Le Qatar est un pays riche et membre du Conseil de coopération du Golfe (CCG), organisation politico-économique qui regroupe le Qatar, le Koweït, le sultanat d'Oman, l'Arabie saoudite, le Bahreïn et les Émirats arabes unis. En comparaison avec certains pays du Golfe, le Qatar est un petit producteur de pétrole. En revanche, le Qatar dispose des 3èmes réserves de gaz naturel au monde.

Il est illégal de faire des affaires au Qatar sans établir une présence légale ou sans désigner un agent, un distributeur ou un franchisé local.

En règle générale, en vertu de la loi sur les investissements étrangers, les actionnaires étrangers ne peuvent pas détenir plus de 49 % des parts d'une SARL. Cette obligation est levée dès lors qu'il s'agit d'une succursale ou d'une société établie sur une Free Zone. Il n'existe pas de réglementation des changes ou des devises. Le Riyal qatari est indexé sur le dollar américain.

Depuis 2011, les autorités ont engagé une politique de diversification. À long terme, Qatar National Vision 2030 vise à attirer les investisseurs étrangers vers les secteurs prioritaires (dont l'agroalimentaire, la santé, la logistique, l'industrie, l'éducation...), à adresser les sujets environnementaux (consommation d'eau et pollution), et à réformer le marché du travail.

L'instauration de la TVA est repoussée en 2024 au Qatar.

Il est important de noter qu'il existe un décalage avec l'Occident concernant le week-end : Vendredi-Samedi.

Suite à la Coupe du Monde de la FIFA, on note un ralentissement général en termes de projets d'infrastructures. En revanche la hausse des prix du pétrole donne plus de revenus et de confort au gouvernement qui rembourse sa dette publique.

Nombreux secteurs économiques porteurs notamment les Services, Transports, Agro-industries, Développement durable, Fintech, Agritech et le Tourisme. Les PME établis dans la Qatar Free Zone ont la possibilité de répondre directement aux appels d'offres publics.

Moyens de paiement & spécificités bancaires

Le moyen de paiement recommandé dans le cadre des transactions commerciales est le crédit documentaire confirmé payable à vue ou à 30 jours.

Il est possible de demander un acompte si le montant le justifie.

Le dollar américain et l'euro sont les devises les plus couramment utilisées lors de transactions commerciales.

**NOTRE OFFRE DISPONIBLE
DANS CE MARCHÉ**

